



Isard

Des amis tellement proche passent toujours Noël ensemble. Cette année, ils cherchent une activité original à faire pour Noël...



Jaguar

Marie a perdu sa dent. Pendant la nuit le roi des rats vient voler sa pièce. Mais Casse-noisette a tout vu...



Hermine

Le village s'endort. Le Casse-bonbon cherche une cible. Mais Casse-noisette est là pour la protéger...



Fête de Noël

Les guides d'Is-sur-Tille ont organisé une fête de Noël le dimanche 14 décembre 2024 à la salle paroissiale d'Is-sur-Tille.

Après un repas partagé avec les familles, on a regardé un petit film sur le camp fait par Mathilde, une cheftaine de l'an dernier.

Ensuite, les guides ont fait une petite veillée sur le thème de casse-noisette.

Pour terminer cette journée, nous avons partager un goûter avec des chocolats de Noël

Compagnie 2eme Is-sur-Tille hiver 2024



Montée scout

Pour commencer l'année, tout le district c'est retrouvé. Les patrouilles ont prêté allégeance à leurs nouvelles CP tandis que les anciennes sont montées aux guides-aînées. Deux louvettes sont arrivées aux guides: Philippine et Gwenaëlle.

Emballage de cadeaux

Les guides ont emballé des cadeaux à Intermarché afin de gagner de l'argent pour le grand-jeu national



Projets

Pour ce premier trimestre, la compagnie a choisie pour projet le campisme. Les patrouilles se sont entraînées à monter leurs tentes rapidement et à bien s'installer en faisant coin veillée et feu dès le début du week-end.



Couleur du week-end de compagnie

Nouvelles rencontres

Deux nouvelles guides se sont inscrites à la compagnie lors de ce premier trimestre. Théa, recrutée par Amandine, est rentrée dans la patrouille de l'Isard.

Chez l'Hermine, Solène a recrutée Victoire, une amie de son lycée. Elles sont motivées pour cette nouvelle aventure qui s'ouvre à elles.

carte de Noël

Les guides ont profité de la fête de Noël pour s'échanger des cartes de Noël.

Une bonne occasion de resserrer les liens en écrivant une carte à une guide au hasard.



Projet phénix cuisine

Les trois patrouilles ont toutes choisi de réaliser un projet phénix cuisine cette année. Elles vont donc réaliser des recettes originales lors de week-end et sortie de patrouille pour s'entraîner en vue du concours cuisine du camp d'été.

Le Niveau va être très élevé cette année, les chefs vont se régaler!